

Auftakt für das vergangene Pfarreijahr war für die jungen Familien unserer Pfarrei die Feier der Erstkommunion am Pfingstsonntag, dem 28. Mai 2023 in Cully. Nach einem Jahr Vorbereitung mit unterschiedlichen Aktivitäten und spirituellen Erfahrungen haben an diesem Tag 10 Kinder zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen. Es war ein überaus bedeutsamer Tag sowohl für die Kommunionkinder als auch für die über 200 Teilnehmer, die zum Teil von weit her angereist waren.



Anfang Oktober feierten wir zusammen einen Familiengottesdienst zum „Erntedank“. Die Kinder wurden ermutigt, über Dinge nachzudenken, für die sie dankbar sind. Anschließend bastelten und gestalten sie Dankeskarten, die sie verschickten. Nach den Fürbitten und dem Vaterunser schlossen wir den Gottesdienst mit dem Segensritual ab, und Wolfgang segnete die mitgebrachten Erntedankkörbchen.

„Wie können wir Licht sein?“ Eine Frage, die wir uns an ‚Sankt Martin‘ stellten. An diesem Sonntag im November trafen wir uns in der Kapelle des Marienheims und feierten einen Gottesdienst mit einer Eucharistiefeier. Wir folgten dabei unserer Kommunionfeier im Mai und sangen dieselben Lieder. Für jeden Teilnehmer standen Kerzen um den Altar, die jeder für sich während der Feier entzündet und anschließend mit nach Hause nahm.

Alle Jahre wieder und so auch in diesem Jahr kam der Nikolaus in unsere Pfarrei. Am 6. Dezember, um 16 Uhr trafen sich die Kinder mit ihren Eltern zu Plätzchen und heißen Getränken an der Cabane von Belmont. Bei Einbruch der Dunkelheit machten sie sich singend mit ihren Laternen auf den Weg, um den Nikolaus zu finden. Kerzen leuchteten entlang des Weges

und endeten am Waldrand, wo auch schon der Nikolaus auf sie wartete. Er hatte für jedes Kind ein prallgefülltes Säckchen mitgebracht, und die Kinder bedankten sich bei ihm mit selbstgebastelten Geschenken und mit Gesang.

Bei sonnigem Wetter trafen wir uns im Januar zu einem Familiengottesdienst am See, um einen Abschnitt des Jakobsweges zu erkunden. Wir legten auf unserem Weg von Vidy nach St. Sulpice drei Stationen ein, bei denen wir uns der Frage widmeten: „Wie können wir Brücken zu anderen Menschen bauen - mit dem Mund, mit den Füßen, mit den Händen, mit den Ohren und mit dem Herzen?“ An jeder Station reflektierten wir über die entsprechende Fragestellung und tauschten unsere Gedanken aus.

Bei den Vorbereitungen des Pfarrefestes St. Michael am 25. Februar war unsere Gruppe in diesem Jahr wesentlich beteiligt. Wir gestalteten die Einladungsflyer, beteiligten uns aktiv an der Gestaltung des Gottesdienstes und organisierten, unterstützt von den Erfahrungen des Organisationsteams der vergangenen Jahre, das anschließende Apero. Jeder konnte dabei seine Vorlieben und seine Kompetenzen mit einbringen.

Palmsonntag feierten wir dieses Jahr wieder in den Räumlichkeiten des Valentins. Wir begannen bereits am frühen Nachmittag mit Basteln. Die Kinder und ihre Mütter gestalteten Osterkarten und bemalten Ostereier. Dabei sangen wir Lieder und hörten die Bibelgeschichten zur Karwoche. Abschließend feierten wir einen Gottesdienst in Wolfgang's Stube und verteilten die geweihten Palmzweige.



Ein herzliches Dankeschön an unseren Freund und Seelsorger, Wolfgang Birrer, für seine Zeit und seine großartige Unterstützung.

*Marlies Douw*